
**KRANKHEITSBEDINGTE PREMIERENVERSCHIEBUNG
„VERBRENNUNGEN“ AUF DEN 5. FEBRUAR 2022**

Aufgrund von Erkrankungen in Ensemble muss das Schauspiel Stuttgart bedauerlicherweise die für den 22. Januar 2022 geplante Premiere von Wajdi Mouawads *Verbrennungen* im Schauspielhaus um zwei Wochen verschieben. Die Premiere in der Regie von Intendant Burkhard C. Kosminski findet nun am 05. Februar 2022 statt.

Sa – 22. Jan	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus PREMIERE	verschoben auf den 05.02.
Di – 25. Jan	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus	entfällt ersatzlos
Mi – 26. Jan	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus	entfällt ersatzlos
Sa – 05. Feb	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus PREMIERE	neuer Premierentermin
So – 06. Feb	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus	findet wie geplant statt
Mo – 07. Feb	<i>Verbrennungen</i> 19:30 im Schauspielhaus	findet wie geplant statt

Der Kartenservice und das Abobüro informieren alle Besucherinnen und Besucher über die genannten Änderungen. Bereits gekaufte Karten für nun entfallende Vorstellungen werden erstattet. Abonnent:innen erhalten Ersatztermine. Für weitere Informationen und Fragen: +49 (0) 711 20 20 90